

# Masiva concurrencia en Primera Feria de Empresas Accessnova



**Más de setecientas personas visitaron la Primer Feria de Empresas AccessNova que se efectuó el 5 de diciembre en la Facultad y en la cual se presentaron doce empresas emergentes de base tecnológica, surgidas del Programa de Incubación de Empresas Innovadoras, existente desde el año 2000, bajo el alero del Departamento de Ciencias de la Computación.**

Desde su formación ha apoyado la formación de 46 empresas, de las cuales el 70% opera actualmente en el mercado, proveyendo nuevos servicios o productos y generando nuevos empleos.

El Director Ejecutivo de AccessNova, José Piquer, al dirigirse a los numerosos asistentes se refirió a las razones que motivo al Departamento de Ciencias de la Computación para desarrollar el programa de Incubación de Empresas para nuevos emprendedores.

"Su sello distintivo se obtiene al constatar que

un modelo basado en apoyo logístico a los potenciales emprendedores, no es suficiente para superar las dificultades que el desarrollo de una incubadora tiene en el contexto nacional: inexistencia de una cultura emprendedora e inadecuado nivel de conciencia del proceso de emprendimiento.

Es por ello que AccessNova aplica una metodología de la incubación elaborada a partir de la investigación en el contexto científico y tecnológico, porque sin desarrollo e innovación no hay avances ni crecimiento posible en el mundo, actualmente globalizado.

Es así como concebimos la incubación como un proceso de desarrollo de empresas, asistido sistemáticamente en el que dentro de un marco metodológico y programático general, se constituye para cada proyecto y empresa en particular un equipo de apoyo capaz de satisfacer sus requerimientos específicos de orientación técnica, administrativa y organizativa del equipo gestor, independiente del tamaño o proyección del emprendimiento. No existe emprendimiento chico, y por otro lado el país requiere de una masa crítica que permita aumentar la competitividad de las empresas, masificar el emprendimiento como una opción de vida, generar tolerancia al fracaso como una experiencia enriquecedora y generar canales abiertos de información y capital".

Posteriormente, Alejandro Padilla y Enrique Sandoval, ex alumnos de la Facultad y fundadores de la empresa "Atentus", se refirieron al rol que jugó la Incubadora en la formación y



consolidación de la empresa especializada en monitoreo de servicios y sistemas basados en INTERNET.

Finalmente, Alex Visic, Gerente de AccessNova, en su alocución se refirió al estado actual en que se encuentra este organismo y a los proyectos futuros:

"Hemos asumido el reto que nuestro propósito nos plantea: Actualmente tenemos una propuesta metodológica, un Programa de Preincubación e Incubación, además de programas, que corresponden a usos estratégicos de la Incubación en la vida empresarial y económica, frutos de todos de la reflexión rigurosa de nuestra experiencia.

Hemos mejorado la calidad promedio de los proyectos incubados y hemos avanzado en el sentido de apoyar la búsqueda de financiamiento organizando la red de emprendedores de AccessNova, que es una instancia metodológica de encuentro entre nuestras empresas incubadas, el emprendimiento, el Estado, el mundo financiero y su propio mercado objetivo.

Queremos y nos hemos propuesto, dado que en el país el capital de riesgo tiene poco desarrollo, nos hemos propuesto inaugurar una serie de

programas que faciliten a instituciones y personas el aportar capital a las empresas. No sólo capital financiero, sino que también experiencia, conocimientos, habilidades y relaciones: A este respecto hemos creado la "Red de Capital Inteligente", que consiste en atraer a personas que estén en condiciones de invertir alrededor de US\$50.000 y que tengan experiencia

empresarial o profesional e inviertan en la empresas incubadas por nosotros.

Buscamos inversión para proyectos rentables, exigiendo el inversionista semilla exigir rigurosamente las acciones tendientes a la recuperación de su inversión, con la rentabilidad que en cada caso corresponda.

Deseamos constituirnos en un lugar preferente para la reflexión, acción e inversión. Nada puede reemplazar la interacción entre emprendedores e inversionistas, y sin ella no existe desarrollo posible de la empresa en los próximos años"

AccessNova Incubación obtuvo, por segunda vez este año, financiamiento del Fondo de Desarrollo e Innovación de CORFO y a su gestión, se ha integrado el Departamento de Ingeniería Industrial de la Facultad.

Asimismo, ha desarrollado nuevos servicios al constatar que en torno a la Incubación es posible dar apoyo a las pequeñas y medianas empresas, instituciones y otras incubadoras (Pymes e Innovación) y ha creado nuevos programas ligados a la red de colaboradores de la incubadora, como los programas "Red de Capital Inteligente y Red de Capital Humano".